

# 学 校 関 係 者 評 価 報 告 書

(愛媛県立今治南高等学校)

学校番号(15)

評 価 実 施 日		令和2年2月25日(火)	
委 員	氏 名	所 属 等	備 考
	渡辺 健三	学校評議員	
	越智 理	学校評議員	
	近藤 正人	学校評議員	
	宇高 秀志	学校評議員	
	大澤 博	地域代表、社会教育指導員	
	土岐 正太郎	保護者代表、PTA会長	

評 価 ・ 提 言 等	提言等に対する改善方策等
<p>1 今年度の最終評価について</p> <p>(1) 学習指導 ICTも活用した授業の工夫により、明確な目的意識を持って授業に臨む生徒の育成に今後とも取り組んでほしい。</p> <p>(2) 生徒指導 校訓「鍛」を意識した教育活動を今後も続けてほしい。 交通安全指導の継続的な指導で、交通事故発生0件を実現してほしい。</p> <p>(3) 特別活動 園芸クリエイト科を中心に地域との交流活動が活発で、地域社会に大きく貢献して素晴らしい。今後も生徒の社会性が豊かに育つよう継続してほしい。 文化部の活動も活発で、文化祭での発表もすばらしかった。今後も継続してほしい。</p> <p>(4) 進路指導 個別指導などにより進路希望をほぼ実現し成果がでている。新しい大学入試等にも対応した指導を研究してほしい。</p> <p>2 重点目標について 交流活動やボランティア活動を通して社会に貢献できる生徒の育成に取り組んでいる。</p> <p>3 説明・公表について ボランティア活動など地域に貢献している生徒の様子などを積極的に紹介する工夫を検討するとよい。</p> <p>4 学校運営への提言 「今治南高十訓」はよい取組である。校内に浸透を図り、気持ちの良い挨拶100%を目指してほしい。</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・来年度からiPadを導入する予定であり、効果的な活用方法などを研究し、授業改善に取り組む。</li> <li>・今後も、生徒・教職員が共通理解を図り、一丸となって取り組む。</li> <li>・自転車マナーの向上に継続して取り組む。</li> <li>・園芸クリエイト科だけでなく、普通科の生徒も参加できるような地域交流の在り方を検討し実施する。</li> <li>・部活動を精選するとともに、活性化も図る。</li> <li>・基礎学力の定着とともに、ICTなども活用し、思考力などを育む指導を行う。</li> <li>・社会に貢献できる生徒の育成に今後も継続して取り組む。</li> <li>・ホームページなどを活用し、生徒の活動の様子を積極的に紹介する。</li> <li>・生徒・教職員が共通理解を図り、校内にも掲示するなど、いろいろな場面で「今治南高十訓」を活用した学校づくりに取り組む。</li> </ul>